

LA PERSONNALITÉ

Jonathan Anderson, le nouveau monsieur Dior

À 40 ans, le talentueux styliste dirige désormais l'ensemble des collections de la célèbre maison de haute couture. Une première depuis Christian Dior en personne.

PAR MATHILDE CAILLIAU.

Héritier

Nommé le 2 juin directeur artistique de la ligne femme de la maison Dior, par le groupe LVMH (propriétaire du *Parisien-Aujourd'hui en France*), quelques semaines après avoir pris les rênes des collections homme, Jonathan Anderson marche dans les pas du fondateur de la maison. D'autant qu'il dirige aussi la haute couture.

So british

Rien ne le prédestinait à la mode. Né en 1984 à Magherafelt, petite ville d'Irlande du Nord, il est le fils d'une institutrice et d'un joueur professionnel de rugby. À sa majorité, le jeune homme se rêve plutôt acteur que couturier, et passe deux ans aux États-Unis à apprendre le métier. Mais il finit par tomber amoureux des costumes de scène.

Artisan

Après des études de stylisme à Londres, il crée sa propre griffe, JW Anderson, en 2008. Les débuts sont difficiles, mais il persiste. Le créateur est reconnu pour ses collections mixant féminin et masculin, et un travail profondément ancré dans l'artisanat.



Renouveau

En 2013, LVMH lui confie les clés de la maison espagnole Loewe, qui peine à s'imposer dans l'univers du luxe. C'est là que la liberté et le génie de Jonathan Anderson se déploient. À 29 ans, il s'entoure d'une nouvelle équipe, dépoussière la marque et fait exploser son chiffre d'affaires.

Shows

Le couturier exprime son goût pour la pop culture en créant des pièces pour des artistes, comme la combinaison rouge de Rihanna pour le Super Bowl 2023, ou les bodys pailletés de la tournée Renaissance de Beyoncé. On attend ses prochaines étincelles, peut-être lors de son défilé inaugural à la fashion week homme, le 27 juin.

Il l'a dit

« Quand je croise dans la rue des gens avec de l'allure, qui que ce soit, je suis incroyablement admiratif, parce que je sais que réussir son style est complexe »

